

EN ESPERA DE LA REUNIÓN DE LA FED

Bolsa Mexicana cierra semana con ganancias

FUE EL mejor rendimiento para el IPC desde marzo del 2014, cuando ganó 5.46% en una semana

Rafael Mejía

rafaelo.mejia@eleconomista.mx

EL PRINCIPAL índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró un alza semanal de 5.29% respecto al cierre del 2 de diciembre, el cual pasó de 44,555.26 a 46,913.47 unidades; es decir, 2,358.21 puntos en sólo una semana, gracias a una racha de cinco sesiones con aumentos.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registra su mayor cotización desde el pasado 9 de noviembre, cuando se dieron a conocer los resultados de las votaciones para la Presidencia en Estados Unidos.

La BMV siguió en la misma línea con los mercados estadounidenses que estuvieron marcando nuevos máximos históricos, además de que hay un panorama optimista sobre los aumentos en los precios del petróleo por los recientes acuerdos entre los integrantes de la OPEP y la apreciación del peso frente al dólar, en 1.37 por ciento.

Casa de Bolsa Finamex indica que el evento más importante para esta semana será la decisión de política monetaria de la Reserva Federal, en la que la probabilidad de un alza de tasa de interés se ubique en 100%, de acuerdo con cálculos de la agencia Bloomberg.

EXISTE OPTIMISMO

Luego de experimentar fuertes caídas la semana anterior, el principal indicador de la BMV retomó su tendencia ascendente, siguiendo a las bolsas de Wall Street.

Índice de Precios y Cotizaciones

(PUNTOS, 02 - 09 DE DICIEMBRE)



Fuente: Reuters

En México, el próximo jueves el Banco de México dará el anuncio de política monetaria; el consenso de analistas por parte de Finamex ha anticipado un alza de 25 puntos base en la tasa de interés, marcando su quinta alza en lo que va del año.

Además, se espera ver la reacción de los inversionistas en la BMV ante el comunicado por parte de Fitch Ratings, en el cual menciona que ha puesto en revisión la perspectiva de México a Negativa.

El documento expone que la revisión se da principalmente por la perspectiva modesta sobre el crecimiento económico del país y los desafíos que ello podría implicar para la estabilización de la carga de deuda pública.

CIERRAN POSITIVAS

Treinta de las 35 emisoras del principal indicador de la bolsa (IPC) cerra-

ron la semana de manera positiva. Incluso algunas compañías se desempeñaron al alza y llegaron a superar más de 10% de rendimiento; entre ellas se encuentran: OHL México (18.93%), Cemex (10.89%) y Grupo Carso (10.81%) y, por otro lado, las mayores pérdidas se ubicaron en IEnova (-1.92%), Peñoles (-1.14%) y Asea (-0.80 por ciento).

Los certificados de depósitos americanos (ADR) de las principales empresas mexicanas en Wall Street también concluyeron de forma positiva el viernes, ya que el ADR de América Móvil tuvo un alza de 0.62%; Grupo Televisa ganó en New York 0.44 por ciento.

Otras empresas en el mercado bursátil registraron un alza, como Coca-Cola FEMSA, con 2.12 dólares (3.37%); en tanto que Fomento Económico Mexicano (FEMSA) aumentó 2.22 por ciento.